経済4、

奴田原健悟ゼミ、

都合により

お写真は掲載

致しません

清沢太可志さん

都合により

お写真は掲載

致しません

室井祥吾さん

都合により

お写真は掲載

致しません

中川琢馬さん

神奈川県麻布大学附属高

新潟県新潟江南高

経営4、渥美幸雄ゼミ、

令2法科大学院修了

都合により お写真は掲載

致しません

織井雅輝さん

都合により

お写真は掲載

致しません

杉山和真さん

都合により

お写真は掲載

致しません

小俣岳大さん

長野県伊奈北高

経済4、奴田原健悟ゼミ

経営4、森本祥一ゼミ、 静岡県藤枝明誠

商4、

神奈川県座間

(院卒者試験)

## 公務員試験講座合格者報告会

# 3 年

新聞



お写真は掲載 致しません

都合により

用総合職試験に8人が合

格した。エクステンショ

開講して以来、最多とな

経済4、

宮城県古川黎明

経営4、山﨑秀彦ゼミ、

神奈川県川崎市立高津高

【大卒程度試験】

験講座」が1996年に ンセンターの「公務員試

野畠音々さん

都合により お写真は掲載 致しません

本年度の国家公務員採 20年度国家公務員採用総合職試験合格者 ※学部、所属ゼミ、出身校

吉本諒也さん

織井雅輝さん

### 台の声

況を確認しあったりして、一緒に乗り越えるこ とができました。講師の方々も受講生一人一人 間とは、分からない問題を聞きあったり進捗状 見を素直に聞き実行することを、これからの社 ています。講座を通して学んだ、人の助言や意 をしっかり見てサポートしてくださり、 年次からともに学んだ公務員試験講座の

農業の未来を守っていくことを心に期していま ありました。高齢化で担い手が不足する日本の

### 周 囲 0 サ $\hat{\pi}$ トに感謝

金

**融行政** 

0

プ

口目指す

に建てられたシェイクスピア像

じ分ける『フラ

な機会となった。

|染症拡大の影響で、モチ

生田

**2**044 · 911 · 1268

(神田) 第3・3265・6208

新型コロナウイルス感

自分をサポートしてくれていると再認識し、そ 暮らしでモチベーションを維持するのは大変で の人たちのためにも頑張ろうと決意しました。 期になり、真っ暗な中を手探りで進んでいく感 たが、両親や友人と話すことで、多くの人が コロナウイルス感染症の影響で採用試験が延

農林水産省内定)(国家一般職 記録できるアプリを利用したりしながら頑張る 期間中は間延びしてしまいました。これではダ の仲間と切磋琢磨してきたけれど、コロナ自粛 メだと、 融庁を志しました。アルバイトをずっと続けて ことができました。 が、いい刺激を受けることができました。講座 日の行動をチェックしあったり、勉強時間が 事業スケールの大きさや専門性にひかれ、 野畠音々さん 講座や勉強とのやりくりは大変でした 離れて暮らす双子の妹とオンラインで 金融庁内定)(国家一般職

う道を歩みたいか、しっかり見つめ、どんなチ う。しかし公務員でも民間でも、この先どう ャンスも逃さない姿勢が重要だと思います。 てしまい、誰もが不安を感じていることでしょ コロナ禍で今までのやり方がガラリと変わっ 金融庁ではさまざまな人と積極的に交流 新しいことをどんどん吸収し、自分をアッ 金融行政のプロフェッショ

|話を聞いてやる気が出 熱心に質問していた。報 た」などの感想が寄せら 気が緩んでいたが先輩の 告会の終わりには「少し 収集の方法などについて 法や民間との併願、情報 チャットを使って勉強方

ッシュした人など対策は

好きな動画を見てリフレ

人それぞれ。合格者は

やSNSを封印した人、 多かった。趣味のゲー 難しかったとする意見も

ベーションを保つことが

実力がつくカリキュラム設定になっています。 地方公務員等を目指す学生を対象に、3年間で 専修大学の公務員試験講座は、 国家公務員や オン

時間を最大限に利用して

重視した。電車での移動

野をつぶすより、取れる られた時間の中で苦手分

問題を取っていくことを

チベーションを高めてい

「自分なりのペースでモ

って」と励ました。

Google

M e e

|勉強した] と時間活用法

問エクステンションセンター事務課 記QRコード参照)またはポータ ます。詳しくはホームページ(下 ルシステムでご案内します。 イダンスは例年3月末ごろ開催し 

を持っていると強い。友 いオリジナルな『ネタ』

達と遊ぶこともいい経験

は面接対策をしっかり。

受講できなかった人でも間に合います。募集ガ

本格的な学習は2年次からですので、1年次に

学講演会が10月12日、オ

幅広い場で活躍でき

(石原裕也所長)の会計

専修大学会計学研究所

面接では、自分にしかな

川陽介さん (文4) は

静岡市役所に合格の石

「地方公務員を目指す・

行っている。 同研究所では会計の第一 向けの公開講演会を毎年 人者を講師に招き、学生 今回は、公認会計士・

> |力] と総括。公認会計士 社会貢献できる点も

チン、グレリン

関するホルモン

り り り

て、仕事のやりがいや社 を目指す学生たちにとっ

のバランスが乱り モン(成長ホルモン) と密接に関係するホル わせて、さまざまな形で る。ライフスタイルに合

務める松井隆幸氏が 監査審査会で常勤委員を 会的意義について理解を 深めることができる貴重

公認会計士の魅力聞



会計学講演会 業としての監査 認会計士の役割 を説明した後、 化に不可欠な公 資本市場の活性 魅力」をテーマ に講演=写真。 公認会計士の

主流化しています。そ

でもオンライン授業が

新型コロナウ

要についてわか 流れや試験の概 資格取得までの

監査の知識・経験を生か 講演の最後に「会計や りやすく解説し の睡眠、しっかり り、夜更かし・ ていますか? んな中、皆さんは毎日 パソコン・ス

どに夢中にな マホ・ゲームな ともあると思い をしてしまうこ 朝寝坊・二度寝 くなると食欲に 睡眠時間が短 睡眠は "質" が重要

ラッシュ

く心にも影響を及ぼ 気が出なかったり、集 りすることがありま 中力が続かなくなった し、勉強に対してやる トラブルが発生しやす また、身体だけでな さらに、睡眠と免 済ませる。④眠りのホは就寝3時間前までに るい窓際で勉強をして ②日中はできるだけ明 ンの合成阻害を防ぐた 光不足を補う。③夕食 しっかり朝食をとる。 内時計を整えるため の質を上げる例をいく ルモンであるメラトニ して朝日を浴びた後に 就寝前にゲームや 起床時間を一定に

肌 り、睡眠をとるほど免疫力は比例関係にあ りません。重要なのは よいということではあ だ睡眠時間を延ばせば ています。しかし、た 疫力が上がると言われ 睡眠をとるほど免 あ スマホ操作をしない。

同時流行に備え、睡眠ナウイルス感染症との 邪やインフルエンザもこれからの季節、風 を見直して免疫力を高 流行します。 新型コロ

### 外国語のススメ

**—** 87

もえ子 岡田 国際コミュニケーション学部教授

東京では桜が満開を過ぎ、いよいよ にロックダウンに入っていた都市があ った。ロンドンもその一つ。大学や気晴 らしにも行けず

英語で世界を広げよう! 途方に暮れてい た私は、ある粋な情報を入手した。ミュ ージカルの巨匠ロイド・ウェバーが、 毎週金曜日に自身の作品を1本ずつ 公開するというのだ。The Shows Must Go Onと名付けられたそのYouTubeチャ ンネルは、すでに閉鎖されていたWest Endの舞台の火を消さないため、そして 外に出られずしょげている子供たちに 元気を与えるために、24時間(英国以外 では48時間)限定の無料配信であった。

イースターとも重なり、初回は、Jos eph、翌週はJesus Christ Superstar、 以後、The Phantom of the Opera、Love

Never Dies,By Jeeves Musical Concert, Catso 7週間、毎週末 が楽しみになっ た。当然英語の みだが、聴覚障 がい者用に字幕 が付けられてい

英語字幕は

公式チケットセンターTKTS前

外国人の私たちにも大いに役立つ。 正統派英国演劇のNation 信を始めた。『ジェーン・エア』や『十二 夜』、カンバーバッチが怪物と博士を演

ンケンシュタ イン』、斬新な演出が話題のWar Horse。 これら傑作舞台が家で観られるとは! だが、もちろん英語オンリー。日本語字 幕を読まない分、役者の発音や凄みを より感じることができる。

さらに、オランダ国立バレエが自粛 ダンサーのオンラインレッスンを公開 した。自宅で踊る彼らに指導者から英 語で注意と励ましの声が飛ぶ。

そう、英語が分かると、世界が広が るのです。

(英語学〈文体論・語用論・談話分析〉) 短縮版。全文はCALL教室ホームページで。